
                                  

 

 

＝自分でＧO！自分が GO！そして共に GO!＝ 

 １１月９日（土）の歌声発表会まで、学校行事が続き、子どもたちは集中してよく取り組

みました。歌声発表会の当日は、たくさんの保護者においでいただき、子どもたちの素敵な

歌声をお聞きいただきありがとうございました。 

今は、学習に気持ちを切り替え、取り組んでいます。 

 

 

  

 

 

 最近の授業では、ずっと座ったまま先生の話を聞く授業は 

ほとんどありません。 

 学習課題に対して、自分で考えた後は、学び合いの場面で 

他の人の意見を聞いたり、自分の意見を伝えたりして、学びを 

深めます。学び合う力が、変化の激しいこれからの社会を生き 

抜くために必要な「生きる力」となります。 

 

 

 授業の最後に、学習のまとめを行いますが、その後に個別に 

授業の振り返りをやっています。 

 学習でわかったこと、がんばったこと、友だちから学んだこと 

もっと学びたいこと、「○○さんの説明がわかりやすかった」 

などを振り返ります。それをタブレット端末に入力して、他の人 

の振り返りも見合います。そこから、自分の学びを見取ったり、 

更に学びを深めたりしています。 

 

 

 先日、本校で外部から講師の先生をお呼びして今年度３回目の 

校内授業研究会を行い、２つのクラスが算数の授業の様子を職員で 

参観しました。その授業については、職員皆で考えて指導案を作成 

し、授業をやってみて、また職員皆で協議をし、よりよい授業をめ 

ざしています。御指導いただいた講師の先生から、先生たちがチームで授業をよくしようと

いう雰囲気が伝わってくる、教室の空間が全て学びになっている、「わかった」「できた」「え

っ、もう終わり？」と、子どもたちの反応と表情がよかったという言葉をいただきました。 
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一小のきらり 

11月 22日（金）の授業参観では、たくさんの保護者の皆さんにおいでいただき、あり

がとうございました。 

今年も、昨年度に引き続き２・３時間目と、今年度は業間の持久走も見ていただきまし

た。授業参観でも、学び合いや振り返りの場面も学級によっては、見ていただけたかと思い

ます。 

子どもたちは、日頃から学習に集中してよく取り 

組んでいます。子どもたちのがんばっている様子を 

見ていただきましたら、是非お子さんにお声かけを 

お願いします。 

 

授業参観、ありがとうございました 

６～４年生が、毎朝始業前に、門道やグ

ラウンドのたくさんの落ち葉をきれいに掃

いてくれています。いつも、門道はきれい

です。 

11/8・9の歌声発表会では、どの学年

も、その学年に合った曲を選び、素敵な歌

声やハーモニーを聞かせてくれました。 

さすが高学年という５・６年生の合唱も

圧巻でした。 

11/9の一小フェスタでは、昨年度より

更にバージョンアップした縁日ゲームで楽

しませていただきました。PTAの皆さん

ありがとうございました。 


